

Der Wucherer.

Erzählung.

„Also weißt Du keinen Ausweg mehr, lieber Mann?“ fragte eine junge, recht blaß und leidend aussehende Frau ihren Gatten, einen braven Leineweber in einer kleinen Stadt im mittleren Deutschland.

„Wie ich Dir sage, liebe Marie!“ lautete die im traurig klingenden Tone gegebene Antwort, „ich bin unermüdlich und ohne zu rasten herum gelaufen, ich habe überall mit der Beredsamkeit, die das Unglück verleiht, unsere traurige Lage geschildert, habe überall angeklopft wo ich Herzen zu finden hoffte und überall habe ich Steine statt Herzen gefunden. Man hatte kaum ein Wort des Trostes für mich. Kein